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Actualidad En muchoscasos, por motivos de salud mental, algunas personasen 
' situación de calle no quieren insertarse en nuestros albergues”. 

VERÓNICA RIVERA, seremi de Desarrollo Social de Atacama. 

Advierten urgencia de implementar 
UOCT ante congestión vial en Copiapó 

    

  

transportes. La velocidad media de los buses son de 18 kilómetros por hora en sectores de taco. 
AL CNCA CRE 

Dayana Muñoz Araya “Lafaltadeuna UnidadOpe- — mentó quelas condiciones via- Asimismo, Orrego explicóla 
cronicaGdiarioatacama.cl rativa de Control de Tránsito lesactuales afectan los tiempos. utilidad de una UOCT y la im- 

(VOCT)es una negligenciatécni- — deviaje. portanciade avanzar enestaini- 
lingreso de los nuevos — ca y política. El centro histórico “Las mediciones de veloci- ciativaen laregión. 

E buses eléctricos al con- — está colapsado, Copayapu in-— dades delos buses actualmente “Necesitamos seguir mejo- 
gestionado tránsito del. transitable, y noexisteunaestra- — están proyectadas por una me- ando, porque también tene- 

centro de la capital regional, — tegiaseria para ordenar el trán-— diade18kmenlasáreasdetaco. 
continúa generando críticas y — sito, integrarla movilidad nires-— Esotieneque mejorar; tenemos 

mos una gran congestión vehi- 
cular, especialmente enel hora- 

  

preocupaciones. ponderala crisis de seguridad quehacer un trabajo para mejo- rio punta y enel centro delaciu- 
El último en referirsea la — queavanzaparalelaalcaosurba- rar”, expresó. dad. Entonces tenemos que te- 

situación vial fue el exseremi — no.ElGobiernohafalladoenan-— Porúltimo,elrepresentante ner una UOCT para que en ca- 
sos de emergencia, por ejem- 
plo, poder dar todos los semá- 
foros en verde y permitir el pa- 

de Transportes Fernando Ghi- — ticipar, planificar y actuar. Co-— delaempresaexplicó queexiste 
glino, quien a través de una — piapó necesita conducción, tec untrabajo coordinado parame- 
carta al director de este medio n política, no — jorarla ciudad.     expresó que “Copiapó estáal — másimprovisación ni promesas “Se está trabajando en una A so de una ambulancia, poder 
borde deun desastrevialanun- — vacías”, enfatizó. mesaintersectorial, detalforma == — a avisar en caso de accidentes, 
ciado. La congestión crece, el quesetienenquemejorarcondi-— EN HORARIOS PUNTAS ES CUANDO MÁS CONGESTIÓN HAY EN EL CENTRO. — que tengamos, para tener una 

transporte público se moderni- EMPRESADETRANSPORTE — cionesdetransitabilidad, estable- mejor movilidad. Ante todo es- 
zasin planificación, y laciudad — Por su parte, David Fábregas, — cerprobablemente, víasexclusi-— seremi de Transportes y Tele-— detránsito y la UOCT del Mi- — tonecesitamosla UOCT. 
no fue preparada para convivir. gerente deoperaciones de Nue-— vas dentro delas mismas áreas — comunicaciones, afirmó quela — nisterio. Además en elestudio Finalmente, laseremiseña-    

para chóferes de buses eléctricos 
LABORAL. Se exige por lo menos tres años de experiencia. Hay 300 cupos. 

el frontis del Edificio generandoesta instancia conel — besdelmundo”. nectividad, donde estosnuevos 
Consistorial de Copiapó, — objetivodemejorarlaempleab Por su parte, la seremi de — buses nose conducirá solos. 
se desarrolló el recluta- — lidad detodas esas personas co- — Transporte y Telecomunicacio- — Portanto, relevamos la acción 

miento masivo de conductores plapinas, con experiencia yco- — nes, Carla Orrego, destacó eltra- — queestá llevando acabo el mu- 
y conductoras para los buses — nocimientos del territorio, y pa bajoconjuntocon la Municipali- — nicipio con todo el medio logís- 
eléctricos que llegarán durante — raapoyarestallegada denuevos — dadde Copiapóduranteclúltimo — ticoy eltrabajoen conjunto que 
el segundo semestre alacapital— busesquemarcará unantesyun — tiempo. “Para nosotros elapoyo — siemprerealiza conSence Ataca- 

  

regional. después del transporte público. — delmunicipiohasidofundamen- ma”. . 
Lainiciativa fuellevadaaca-  enCopiapó”. tal, porque es nuestracontrapar- David Fábregas, represen- — SE BUSCA LOGRAR PARIDAD ENTRE LOS CHÓFERES DE LOS BUSES. 

bo por la lustre Municipalidad Entanto,eldelegado Presi- — teyesasícomo siempre debería — tantedelaempresadetranspor- 
de Copiapó, a través dela Ofic — dencial regional, Rodrigo Illa-— habersido. Desde el municipio — te, destacó que “estamos bus-  paraponerenoperacióndeaquí — te paralacomunidad y también 
naMunicipal de iónLa- — nes,indicó que muy — nosestán ayudando conlaseña-— cando que las personas cum- — alaprimera semana deoctubre — destacoel apoyo que hacenues- 
boral (OMIL), la Seremi de — contentos delarecepción que - lización, demarcación, repara planconlalicenciaprofesionaly — losbusesdeelectromovilidad”. — troalcalde Maglio Cicardinien 
Transportes y la Seremi de Tra-— hatenido la municipalidad jun- — cióndelosparaderosyahoranos — losrequisitosmínimosqueesta= Luis Vega, experimentado — estereclutamiento”. 
bajo, através de Sence Atacama — to aSence pararealizar esta fe-— apoyaconelreclutamiento”, in- — blece la normativa de conduc- — copiapino con más de3O años DesdelaempresaNuevaCo- 
yencoordinaciónconlaempre- — ria. Indudablemente esto res-— dicólaautoridad. ción para buses y locomoción — deexperienciacomo conductor — piapó SPA, informaron que se 
sadetransporte Nueva Copiapó — pondea una deuda queteníael— Asimismo,elseremidelTra- — colectiva urbanos. Estamosexi — de trasporte mayor, salió con-  recibieroncerca de 100 currícu- 
SPA. Estado con nuestra capital, de — bajo y Prevención Social, Jo-  giendotresañosde: ia, — tentodelreclutamientoy señaló — lum. Asimismo, quienes no al-     
Alrespecto, el alcalde ()de — teneruntransporte públicomo- — nathanP3ez, comentó que “esta — porquela partidaes pronto. Hay — que “yo quetrabajo enlaloco- — canzaron a postular durante la 

Copiapó, Cesar Araya, señaló — derno y acorde a los tiempos, — esuna medida que viene hacer cupo para la contratación de — moción colectiva. Puedo mani- — jornada, podrán dejar su currí- 
que “por encargo de nuestro al quenos acerca atenerunaciu-— seacargodeunanecesidaddela — aproximadamente300 perso-  festarquelallegada deestosbu-— culum vitae en la OMIL de Co- 
calde Maglio Cicardini, estamos — dad inteligente como otras ur- comunidad, de tener mejorco- — nas, que es nuestra necesidad — seseléctricoses muy importan — piapóoconlaempresa. (3
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